

Brunnen, im März 2024



Absage Bundesbrief-Pistolen-Gruppenschiessen 2024 in Schwyz

Geschätzte Pistolenschützen und -Schützinnen,

Das Bundesbrief-Pistolen-Gruppenschiessen 2024 muss für dieses Jahr leider abgesagt werden.

Dafür zeichnen organisatorische und personelle Gründe sowie die zeitplanerische Unsicherheit beim Bau eines neuen Pistolenstandes an der Laimgasse in Ibach-Schwyz.

Ob das Bundesbrief-Pistolen-Gruppenschiessen 2025 durchgeführt wird, können wir zum heutigen Zeitpunkt noch nicht sagen. Wir bedauern diese Absage sehr, werden jedoch alles daransetzen, dass die künftigen Bundesbrief-Pistolen-Gruppenschiessen wieder stattfinden werden.

Pistolenschützen Brunnen und Pistolensektion UOV Schwyz

Für das OK Bundesbrief-Pistolen-Gruppenschiessen:

Alois Rickenbacher, OKP